

## Belgienaustausch 2024



Rheinfelden, den 6.12.2023

Liebe Eltern der Französisch-Schülerinnen und -Schüler der 10. Klasse,

nach längerer Pause ist in diesem Jahr wieder ein **Schüleraustausch** mit unserer belgischen Partnerstadt Mouscron geplant, an dem Schülerinnen und Schüler der Klassen 10b und 10c teilnehmen können. Wir freuen uns sehr, dass das möglich ist.

Von Sonntag, dem 17.3. bis Donnerstag, dem 21.3.2024 kommen die belgischen Austauschpartner nach Rheinfelden; von Dienstag, dem 14.5. bis Freitag, dem 17.5.2024 besuchen wir unsere Partner in Belgien.

Dort ist der Austausch eine fest im Schulcurriculum verankerte Veranstaltung für die Schülerinnen und Schüler der 11. und 12. Klasse, die Deutsch als zusätzliche Fremdsprache gewählt haben (neben Englisch). In diesem Jahr werden 11 Jugendliche einer unserer beiden Partnerschulen am Austausch teilnehmen.

Bei dem Austausch werden die Schülerinnen und Schüler jeweils einige Tage in der deutschen bzw. belgischen Familie ihres Austauschpartners wohnen, gemeinsam mit ihm / ihren Schulunterricht besuchen und Ausflüge mit allen Teilnehmenden unternehmen. Dabei sind in der Vergangenheit immer schöne Erlebnisse in Erinnerung geblieben und so manche Freundschaften über die Ländergrenzen hinweg entstanden. Auch die Gelegenheit, eine andere Kultur sowie Rheinfeldens Partnerstadt Mouscron samt Umgebung zu entdecken, war für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer immer etwas Besonderes.

Die Stadt Rheinfelden fördert den Schüleraustausch u.a. durch einen großzügigen Fahrtkostenzuschuss. Insgesamt werden sich die Kosten voraussichtlich auf ca. 200-250 € belaufen. Bei Bedarf gewährt Ihnen der Sozialfonds des GBG gerne finanzielle Unterstützung (ein formloser Antrag genügt). Falls Sie hierzu nähere Auskünfte erhalten möchten, wenden Sie sich bitte an unsere Schulsozialarbeiterin Frau Uehlin ([martina.uehlin@caritas-loerrach.de](mailto:martina.uehlin@caritas-loerrach.de)).

Wenn Sie und Ihr Sohn/ Ihre Tochter sich für eine **Anmeldung** entscheiden, können die Anmeldebögen bis zum Montag, dem 18.12.2023, bei Frau Wodarz abgeholt werden und **bis zum Mittwoch, den 20.12.2023, bei Frau Wodarz** abgegeben werden (oder in ihr Fach gelegt werden).

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit Ihren Kindern diesen schönen Austausch wiederzubeleben, den es bereits seit vielen Jahren am GBG gibt. Bei Rückfragen können Sie sich gerne an uns wenden.

Herzliche Grüße,

**Karin Dornberger und Barbara Wodarz**